



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGRICULTURA Y PESCA
- MEDIO AMBIENTE
- SALUD
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

WEBMINARIO: FACTORES CLAVE DE ÉXITO PARA PROYECTOS HORIZONTE 2020

El objetivo de este webminario es poner en contacto a aquellas personas que estén interesadas en liderar o unirse a futuras propuestas para proyectos de este Programa con expertos y evaluadores de proyectos.

Organiza: Alma grant solutions

Fecha: 04.03.2016

Lugar: almacg.com

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PREPARACIÓN DE UNA POLÍTICA DE BIOENERGÍA SOSTENIBLE PARA EL PERIODO POSTERIOR A 2020

La Comisión Europea ha lanzado una consulta pública sobre el futuro de la política de la UE sobre energía sostenible para el periodo 2020-2030, como parte del paquete de energías renovables de la UE previsto para finales de 2016. La Consulta va dirigida a las autoridades de los Estados miembros, el sector del mercado energético, pymes, consumidores de energía,

Resolución de la primera fase de la primera convocatoria del Programa Interreg Sudoe

La primera fase de la convocatoria se abrió entre el 21 de septiembre y el 6 de noviembre de 2015 y se recibieron un total de 496 propuestas de proyecto. El corte de las puntuaciones de la primera fase ha sido 62,07 puntos sobre 100, obteniendo 78,27 puntos el proyecto con la puntuación más alta. Si quiere acceder a lista de proyectos puede pinchar [aquí](#).



© Unión Europea 2016

Una vez superada la primera fase, los proyectos que hayan sido elegidos deben presentar un formulario de candidatura en el que se desarrolle la propuesta simplificada presentada en la primera fase.

El plazo de presentación de las propuestas se abrió el 29 de febrero hasta el 29 de abril y se debe enviar tanto la versión electrónica como en papel. La Secretaría Conjunta del Sudoe va a organizar los días 16 y 17 de marzo de 2016 una reunión técnica en Santander sobre la segunda fase de la convocatoria, a la cual estarán invitados los promotores de proyectos que hayan superado la primera fase. Esta reunión tratará sobre aspectos técnicos y de calidad de las candidaturas.

Una vez que concluya la segunda fase, se analizará la admisibilidad y elegibilidad de los proyectos, si se incumple algún criterio la Secretaría Conjunta dará un plazo de 20 días a los interesados para su subsanación. El periodo de evaluación concluirá a finales de junio de 2016 y los proyectos elegidos podrán comenzar su actividad el 1 de julio de este año.

Para más información sobre la segunda fase de esta primera convocatoria puede accederse al enlace pinchando [aquí](#).

AGRICULTURA Y PESCA

El Parlamento Europeo apoya las importaciones sin arancel para el aceite de oliva tunecino

El Parlamento Europeo apoyó de forma masiva la semana pasada el incremento de las importaciones exentas de arancel para el aceite de oliva tunecino, aunque exige ciertas

ONGs y otros actores relevantes y ciudadanos.

Plazo: 10.05.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

EVALUACIÓN A POSTERIORI DEL FONDO EUROPEO DE PESCA (FEP) Y EL POSIBLE FUTURO FONDO EUROPEO MARÍTIMO Y DE PESCA (FEMP) POSTERIOR A 2020

La Comisión Europea acaba de lanzar una consulta pública sobre la Evaluación a posteriori del Fondo Europeo de Pesca (FEP) y el posible futuro Fondo Europeo Marítimo y de Pesca (FEMP) posterior a 2020. La consulta va dirigida al público en general y específicamente a las instituciones y organizaciones que trabajan en la pesca y la acuicultura.

Plazo: 18.05.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

BÉLGICA-BRUSELAS: ACCIÓN PREPARATORIA: «SOLIDARIDAD SOCIAL PARA LA INTEGRACIÓN SOCIAL»

El objetivo principal de la acción preparatoria consiste en reforzar la capacidad de las redes nacionales de ingresos mínimos con el fin de desarrollar una estrategia para la aplicación de las recomendaciones que han surgido del proyecto piloto relativo a la red europea de ingresos mínimos que se estableció entre 2012 y 2014.

Duración: 24 meses

Plazo: 22.03.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

garantías.

Para ayudar a fortalecer la economía de Túnez, debilitada tras los ataques terroristas de 2015, los eurodiputados apoyaron la semana pasada la puesta en marcha de unos planes de emergencia que permitirán importar desde este país un adicional de 70.000 toneladas libres de aranceles durante el periodo 2016/17.

Sin embargo, los eurodiputados también instaron a la Comisión Europea a realizar una evaluación de los efectos que podrían producir la ejecución de dicha medida. La UE debe valorar con anterioridad si esta decisión afectaría a los productores de aceite de oliva europeos y garantizar que las importaciones tendrían un seguimiento de principio a fin.

MEDIO AMBIENTE

La Comisión lanza un Plan de Acción para acabar con el tráfico de especies silvestres

El nuevo Plan de Acción de la UE busca combatir el tráfico de especies silvestres dentro de la Unión y reforzar el papel de esta en la lucha mundial contra esa actividad ilegal.

El pasado 26 de febrero, la Comisión Europea ha adoptado un [Plan de Acción de la UE](#) para combatir el tráfico de especies silvestres dentro de la Unión y para reforzar el papel de esta en la lucha mundial contra esa actividad ilegal. Este Plan de Acción, que se presentará a los Estados miembros para su aprobación en las próximas semanas, es un ambicioso plan rector mediante el que la UE moviliza todos sus instrumentos diplomáticos, comerciales y de cooperación al desarrollo a fin de acabar con lo que se ha convertido en una de las actividades delictivas más rentables a nivel mundial.

Integrado por 32 medidas que la UE y sus 28 Estados miembros deberán llevar a cabo de aquí a 2020, el Plan de Acción se centra en tres prioridades:

- Prevenir el tráfico y reducir la oferta y la demanda de productos de especies silvestres de origen ilegal;
- Reforzar la aplicación de las normas existentes y combatir con mayor efectividad la delincuencia organizada intensificando la cooperación entre las fuerzas y cuerpos de seguridad competentes; e
- Impulsar la cooperación entre los países de origen, tránsito y destino.

La Unión Europea es una región de destino, origen y tránsito para el tráfico de especies en peligro de extinción, un tráfico que afecta a especímenes, vivos o muertos, de la fauna y la flora silvestres y que incluye también partes de productos fabricados a partir de ellos. En 2014 se mataron más de 20 000 elefantes y de 1 200 rinocerontes y, tras varios años de recuperación, sus poblaciones se encuentran hoy, una vez más, en proceso de declive. Frente a esta tendencia, la UE es actualmente el principal donante a nivel internacional: su apoyo a los esfuerzos de conservación en África se eleva a 700 millones de euros para el periodo 2014-2020.

SALUD

La Comisión Europea lanza un estudio sobre la mejora de la coordinación interestatal en el precio de los productos farmacéuticos

Este estudio tiene como objetivo explorar los regímenes de “precio exterior de referencia” (CPR en sus siglas en inglés) o “comparación externa de precios” existentes en los países europeos e implementar las mejoras necesarias en las prácticas CPR actuales. También se analiza la manera en que los regímenes de “tarificación diferenciada” (TD) podrían desarrollarse por los países europeos y hacer frente a las restricciones identificadas en la TD en Europa. Además, el estudio debería desarrollar los mecanismos de coordinación a nivel de la UE que podrían ayudar a mejorar los sistemas de CPR y el establecimiento de un sistema de TD.

Los pacientes y ciudadanos europeos deben tener acceso a medicamentos seguros, eficaces y abordables económicamente, a la vez que el sistema de salud debe ser financieramente viable y fomentar las innovaciones. Este puede ser el principal desafío para las autoridades nacionales competentes y los pagadores públicos, ya que la fijación del precio de los medicamentos y el

reembolso de los mismos es responsabilidad de los Estados Miembros de la UE.

Teniendo en cuenta la creciente presión financiera y la aparición de nuevos medicamentos de alto precio, es necesario realizar avances en términos cooperativos entre los países de la Unión. En este sentido, el análisis de los CPR aplicados por distintos países demuestra que ha sido un elemento de ahorro para los pagadores públicos. Así, para que sea posible la cooperación entre países con este método, es necesario tener una base de datos centralizada de precios, el seguimiento regular de los precios o la coordinación de las fórmulas de CPR.

En el caso de la TD, las conclusiones del estudio son menos concluyentes, ya que establecer una coordinación en este ámbito no sería políticamente viable a corto plazo.

En cualquier caso, el estudio propone la posibilidad de que los Estados Miembros exploren nuevas políticas farmacéuticas tales como iniciativas de compras comunes que no se han contemplado en el marco del informe. Se recomienda que se discuta abiertamente sobre las estrategias existentes para afrontar la compra de los medicamentos más caros.

Búsqueda de socios

Erasmus + - KA2 Strategic Partnership in VET

“La Régie des Ecrivains”, situada en Estrasburgo (Francia) está buscando socios para el proyecto “Learning by doing Box”. Se trata de un dispositivo innovador cuyo fin es proporcionar un marco europeo de referencia a las empresas y organizaciones que acogen alumnos o que desean profesionalizar o certificar a sus asalariados, así como asegurar el bienestar y durabilidad en el puesto de trabajo.

Los socios que se buscan son organismos de formación, organismos de certificación, empresas sociales u organizaciones de trabajadores con herramientas ECVET situados en un Estado Miembro de la UE.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **15 de marzo de 2016.**

Erasmus + - K3 Apoyo a las reformas políticas/Proyecto sobre radicalización

La Universidad de Toulouse 2 – Jean Jaurès (Región del Languedoc Roussillon – Midi Pyrénées) está buscando socios para el proyecto «Partenariado contra la radicalización de jóvenes», que pretende desarrollar un acercamiento a la radicalización violenta en la UE con el fin de prevenirla y mejorar la protección de la ciudadanía.

Los socios que se buscan son autoridades públicas encargadas de la seguridad o de la educación, empresas que buscan soluciones para la seguridad global y Laboratorios de Investigación relacionados con la prevención de la radicalización.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **10 de marzo de 2016.**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

